

25

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Anonymes Meldeportal für Hafenkriminalität

Wir fragen den Senat:

Wie viele anonyme Meldungen gab es seit dessen Einführung über das anonyme Meldeportal für Hafenkriminalität?

Inwieweit gibt es aus Sicht des Senats Probleme bei dem Auffinden des Meldeportals im Internet für potenzielle Hinweisgeber und wie will der Senat diese ggf. abstellen?

Für wie erfolgreich würde der Bremer Senat dieses Instrument einschätzen?

Christine Schnittker, Frank Imhoff und Fraktion der CDU